ASSOCIATION DÉVELOPPEMENT ENVIRONNEMENT ET COMMUNICATION EN ADRAN (ADECA)

Voici quelques éléments de réflexion pour enrichir et développer ces résultes:

Les conclusions des travaux du Sommet mondial sur la société de l'information tout en constatant la multiplicité des impacts qu'exercent aujourd'hui les Nouvelles technologies de l'information sur l'ensemble des aspects de vie courante aussi bien dans les pays Nord que dans ceux du Sud, et par conséquents, doivent dégager des solutions intelligentes et pratiques pour profiter aux maximum des avantages des TIC et pour minimiser les dangers et les dérives qui peuvent en découler.

Dans les pays du Sud la mission des TIC doit nécessairement viser la lutte contre la pauvreté, l'exclusion et le déficit de communication utile notamment sur les plans suivant:

Savoir:

Les TIC servent à stocker les informations, à élargir les sources, à faciliter la recherche. Elles permettent un type d'écriture et de lecture multimédia interactifs;

Apprendre:

Les TIC permettent de calculer, de construire des modèles, de travailler sur des données, de comprendre... L'apprenant peut apprendre avec les technologies, en utilisant des simulations, des jeux, des études de cas... Il peut faire des liens entre des sources d'informations multiples et s'organiser entre ses différentes activités en restant en contact avec les acteurs de ses apprentissages;

Eduquer:

Les TIC centralisent à la fois les savoirs et la communication entre les acteurs ; elles permettent la circulation des informations et la mise à disposition-capitalisation des ressources;

Enseigner:

Les TIC permettent d'offrir de façon continue des formations, des exercices et des évaluations. La formation

peut être automatisée pour tout ou partie des différentes étapes : transmission des savoirs, exerciseur, évaluation;

Former:

Les TIC transportent la communication et fournissent un cadre synchrone et asynchrone aux multiples échanges utiles et positifs entre les hommes dans le monde;

Créer des emplois:

Les TIC peuvent constituer des créneaux intarissable pour la création et le développement de nouveaux réneaux d'emplois pour les milliers d'homme et de femmes qui en ont besoins aussi au Nord qu'au Sud, en particulier pour les jeunes diplômés chômeurs.

Vous en souhaitant bonne réception, Veuillez agréer Monsieur, le Secrétaire Général, l'expression de notre haute considération.

Pour ADECA, le Président

Mohamed Saleck Ould Brahim